

Communiqué de presse



Le Continental startup challenge joue les prolongations jusqu'au vendredi 26 janvier minuit avec pour thématique l'intégration du véhicule électrique dans le « smartgrid »

- Continental Automotive France a lancé en partenariat avec GreenTech Verte un startup challenge avec pour thématique l'intégration du véhicule électrique dans le « smartgrid » (réseau électrique intelligent)
- Les startups auront jusqu'au vendredi 26 janvier 2018 minuit pour candidater sur le site dédié www.continental-startupchallenge.fr
- Le palmarès du Continental startup challenge sera annoncé, en présence de Nadia Pellefigue, vice-présidente de la région Occitanie et marraine du concours, le 1^{er} mars 2018 au Quai des Savoirs à Toulouse

Toulouse, le 16 janvier 2018. Continental Automotive France a décidé de prolonger son startup challenge jusqu'au vendredi 26 janvier minuit.

Pour une mobilité durable et connectée

Afin de répondre aux besoins de ses clients et aux nouvelles exigences du marché, Continental développe des technologies et services d'avant-garde pour une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Or, un des axes clefs de développement de la mobilité verte est l'accroissement du parc des véhicules électriques. Cet accroissement va représenter un défi majeur dans un futur proche. Pour assurer le succès du véhicule électrique à grande échelle, de nouvelles stratégies de charge et de décharge intelligentes doivent être développées afin que le réseau électrique puisse supporter ces nouveaux usages (charge modulable dans le temps et dans l'intensité, bi-directionnalité...). Le réseau intelligent ou « smartgrid » doit dans un avenir proche pouvoir communiquer avec l'infrastructure du véhicule électrique et de nombreux nouveaux services devront voir le jour.

Un startup challenge ouvert à tous les développeurs

Le concours est ouvert à l'ensemble de la communauté des développeurs qui peuvent apporter des solutions innovantes sur la question de la mobilité durable électrique. Les solutions attendues doivent être de nature à faciliter l'intégration du véhicule dans le « smartgrid » : elles peuvent avoir trait au hardware, au logiciel, aux services associés, ou un mix de tout cela. Les solutions applicatives devront adresser un marché mondial.

Pour candidater rien de plus simple : il faut se connecter au site www.continental-startupchallenge.fr et remplir un questionnaire avec son projet en pièce jointe. Les candidats pourront déposer leurs dossiers jusqu'au 26 janvier 2018 à minuit au plus tard. Un jury composé d'experts Continental et de membres de GreenTech Verte sélectionnera les meilleurs projets. Les résultats seront annoncés le 1^{er} mars 2018 en présence de Mme Nadia Pellefigue, vice-présidente de la région Occitanie et marraine du concours.

A propos de Continental

Continental développe des technologies et services d'avant-garde au service d'une mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondée en 1871, l'entreprise technologique propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, le trafic et le transport. Continental a réalisé un chiffre d'affaires provisoire de 44 milliards d'euros en 2017 et emploie actuellement plus de 230 000 personnes dans 56 pays.